

(通称・アシサポ)とは、シルバーパートナー契約を締結している、株式会社ガンバ大阪様との共同運営しているプロジェクトです。介護が必要な人(asisted)も支える人(supporter)になれる、ということを実現させるため、スタジアム観戦等のイベントやユース選手達との関わり、チアダンス講習等のアクティビティを通して「介護が必要であっても様々なことに挑戦できる」ことを実現するためのプロジェクトです。

今回は、ガンバ大阪様のスタッフにアシストアドリビングホーム豊泉家桃山台・ケアハウス豊泉家桃山台にお越しいただきました。豊泉家での過ごし方ご入居者との交流を通じて、認知症サポーターの心配りなどをお伝えします。



『認知症サポーター養成講座』の活動報告について

出前講座を受講しました

豊泉家グループでは、認知症が社会課題となっている中で皆様とともに認知症ケアについて考える機会を持始めた「認知症セミナー」や、認知症家族の会「グリーンオアシスの会」などを通じて、介護の分野で認知症を研究し、対策していくことを目標に取り組みを進めています。この度、豊中市の取り組みの一つである認知症サポーター養成講座の出前講座として、豊中市福祉部長寿安心課の方にお越しいたぎました。受講後は、「認知症サポーターの目印」と「オレンジリング」をいただきました。

パートナー契約を締結している、株式会社ガンバ大阪様との共同運営しているプロジェクトです。介護が必要な人(asisted)も支える人(supporter)になれる、ということを実現させるため、スタジアム観戦等のイベントやユース選手達との関わり、チアダンス講習等のアクティビティを通して「介護が必要であっても様々なことに挑戦できる」ことを実現するためのプロジェクトです。

今回は、ガンバ大阪様のスタッフにアシストアドリビングホーム豊泉家桃山台にお越しいただきました。豊泉家での過ごし方ご入居者との交流を通じて、認知症を有する方や、その家族やパートナーが安心して暮らすために、地域全体で支えていけるようになります。

記者…東谷 祐子



Assisted Supporters

て、共に「アシサポ」を盛り上げていくための、パートナーシップ強化に向けた機会となりました。

これからもガンバ大阪様と協力しながら、この取り組みを通じて、皆様に新しい「いくつになつても夢中になれる」経験の機会を創造できるよう、尽力いたします。

記者…東谷 祐子



その様子を「認知症啓発活動パートナー」としてパートナーシップを締結しているトナーシップを有する方や、その家族やパートナーが安心して暮らすために、地域全体で支えていけるようになります。

記者…東谷 祐子



第26回グリーンオアシスの会

5月9日(木)ケアハウス豊泉家桃山台6階コミニティホールにて「グリーンオアシスの会」を開催いたしました。

第1部の社会福祉法人福祥福祉会阿久根賢理事長による認知症講座では「認知症パラダイムシフト」究極の会話で、「ロジカルケア実践の心得」から「ロジカルケアのケーススタディ」について、ロジカルケアの事例のうちの1つに、事実を根気よく伝える事で、認知症を有する方には、事実を思い出すだけではなく、新しく事実を認識し納得されることもあるということをお話しました。

第2部の座談会では、ご家族が、ご自宅で雨が降ると体調が悪くなり、不穏になるとお話しに対して「不定愁訴」という原因がはつきりわかるけれど、なんとなく体調が悪いといった状態があることと、原因や対策があることと、原因や対策があった、家事をすることはゆっくり歩くよりも掃除機をかけたり、お風呂掃除をしている方が運動の強度が高く、足腰を鍛える事で認知症の軽減があるとお話をいただきました。

これからも一人でも多くの認知症を有する方と、そのご家族の心のオアシスになれるよう取り組んでまいります。

記者…瀬戸根 将成



6月2日(日)にBBQ大会を開催しました。フェローとその家族合わせて総勢74名が参加し、皆で協力しながらタンやハラミといった定番メニューから、さらに大きなスペアリブなど、BBQならではの出来立てを堪能しました。食事を通して様々な部署間での交流も進み、フェローにとって日々の業務への励みになるリフレッシュできる時間となりました。



第1回 フットサル企業大会

6月2日(日)フットサルアリーナ 東大阪にてフットサル企業大会を開催いたしました。6社のステークホルダーの皆様にご参加頂き、総勢54名8チームに分かれ総当たり戦を行いました。短い時間でしたが、白熱したゲームが繰り広げられました。

第2回大会も開催を予定しておりますので、皆様のご参加お待ちしております。



地域貢献への想い

- 新田南夏祭り 7月20日(土)
- 新北島納涼盆踊り大会 8月2日(金)、8月3日(土)
- 新千里東町夏祭り 8月17日(土)
- 福井地区ふれあい祭 8月24日(土)
- 豊中まつり 10月19日(土)、10月20日(日)



今年も地域のお祭りに参加予定です。オリジナルうちわを作成して地域の皆様にお配りする予定です!

おしゃて ゆたかくん!

豊泉家で特別な想いを持って使用している言葉【豊泉家ワード】をゆたかくんが解説いたします!

- フェロー→豊泉家では、職員・社員・従業員と言わず、同志という想いを込め、フェローと呼んでいます。
- 個客→豊泉家のサービスをご利用の皆様。豊泉家ではパートナーを重んじ、お客様のことを「個客」と呼称しています。
- チャレンジド→挑戦する使命を与えたたちといふ意味です。豊泉家では「ノンティキヤッパー」と呼称しています。
- 家族→人ひととのつながりを表す「縁」という言葉。
- 豊泉家→動物のくじらちゃんのエロロロ。豊泉家を利用してくださる個客の皆様、会員の皆様、会員の皆様との「御縁」を大切にしたいといふ意味を込めて、豊泉家では「家庭のくじらちゃん」と呼んでいます。
- ステークホルダー→一般的には利害関係者の総称ですが、豊泉家では家縁でつながった外部企業および個人を意味しています。